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Определени
е

Несклоняемые существительные – класс 
собственных и нарицательных 
существительных, преимущественно 
заимствованных, которые не изменяются по падежам 
(не склоняются).

А
 чт

о 

эт
о?

Несклоняемые 
существительные
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И как определить род таких 

существительных?

Их род зависит от особенностей и 
значения каждого конкретного слова

Читайте книжки
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Средний 
род
Большинство несклоняемых 
заимствованных неодушевленных 
имен существительных относятся к 
среднему роду
Исключения! Род заимствованных несклоняемых 
существительных может зависеть от их значения и видовой 
принадлежности.

Примеры:

Пенельти (м. р.) – штрафной удар
Кольраби (ж. р.) – сорт капусты
Латте (м. р.) – напиток
Авеню (ж. р.) – широкая улица
Салями (ж. р.) – сорт колбасы

Средний 
род
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Мужской род

К несклоняемым существительным 
мужского рода относятся 
заимствованные слова со значением:

- лиц мужского рода (денди, маэстро, 
мсье)
- названия животных и птиц (фламинго, 
кенгуру)
- название вида занятий, профессий (конферансье, 
атташе)

Мужской 
род

@bestpozitive



Женский 
род
К женскому роду относятся 
заимствованные 
несклоняемые существительные со 
значением:
- лиц женского рода (леди, 
мадам)
- названия животных, когда по контексту понятна их 
половая принадлежность  (самка шимпанзе, 
маленькая коала)

Женский 
род
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А как определить род собственных существительных?

К несклоняемым собственным существительным 
относятся географические названия (городов, рек, 

озер, гор и т. д.), названия газет и журналов. Род таких 
существительных определяют по относящемуся к ним 

нарицательному существительному:

Примеры:
Миссисипи (ж. р.) – река
Конго (ж. р.) – страна
Тарту (м. р.) – город
Дели (м. р.) – город
«Юманите» (ж. р.) - 
газета@bestpozitive
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Род несклоняемых сложносокращенных слов и 
аббревиатур, как правило, определяют по основному 

(опорному) слову:

Примеры:
УГНТУ (м. р.) – 
университет
ООН (ж. р.) – 
организация
НИИ (м. р.) – институт

А род 

сложносокращенных существитель
ных?
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Спасибо за просмотр (русский язык)
Thank you for watching (английский язык)
Спасибі за перегляд (украинский язык)
見てくれてありがとう (японский язык)

謝謝觀看 (китайский язык)
Díky za sledování (чешский язык)

Ευχαριστώ για την παρακολούθηση (греческий 
язык)

Köszönjük, hogy figyelsz (венгерский язык)
Tak for at se (датский язык)

Gracias por mirar (испанский язык)
Grazie per la visione (итальянский язык)
보고 주셔서 감사합니다 (корейский язык)

Dank für das Ansehen (немецкий язык)
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